

Mitgliedschaft beantragen

- Privatmitglied CHF 300.–/Jahr
 Firmenmitglied CHF 500.–/Jahr

Vorname

Nachname

Geburtsdatum

Beruf/Firma

Adresse

PLZ, Ort

Telefon

Fax

E-Mail

Website

Aufmerksam geworden durch

Ihre Anmeldung können Sie auch unter
www.sommeroper.ch/freunde vornehmen.

Unser Beitrag seit 1991

Für die wiederkehrenden und aufwändigen Produktionen reichen die Sponsoren- und öffentlichen Beiträge nicht aus. Damit weiterhin Opern im Passionsspielhaus Selzach stattfinden können, brauchen wir Sie.

Treten Sie den Freunden Sommeroper Selzach bei und leisten Sie so als Mitglied einen Kulturbeitrag.

Geschichte

Bisher aufgeführter Opern

- «Die Zauberflöte» von Wolfgang Amadeus Mozart
- «Die Entführung aus dem Serail» von Wolfgang Amadeus Mozart
- «Don Giovanni» von Wolfgang Amadeus Mozart
- «Der Wildschütz» von Albert Lortzing
- «Zar und Zimmermann» von Albert Lortzing
- «Die lustigen Weiber von Windsor» von Otto Nicolai
- «Der Freischütz» von Carl Maria von Weber
- «Martha oder Der Markt zu Richmond» von Friedrich von Flotow
- «Viva la Mamma» von Gaetano Donizetti
- «Die Italienerin in Algier» von Gioachino Rossini
- «Hoffmanns Erzählungen» von Jacques Offenbach
- «Faust» von Charles Gounod
- «L'elisir d'amore» von Gaetano Donizetti
- «Der fliegende Holländer» von Richard Wagner



Sekretariat

Freunde der Sommeroper Selzach
c/o JSP Treuhand GmbH
Nathalie Schindler
Solothurnstrasse 2
2540 Grenchen
T +41 (0)32 653 20 50
F +41 (0)32 653 21 15
freunde@sommeroper.ch
www.sommeroper.ch

Wir tragen die Sommeroper Selzach mit.



Freunde
Sommeroper
Selzach

Im Passionsspielhaus Selzach werden seit 1989 Opern aufgeführt, die überregional grosse Beachtung finden.

Die Aufführungen sind Gesamtkunstwerke mit hochstehenden musikalischen Ansprüchen an Sänger und Orchester und mit Bühnenbildern ganz besonderer Art.

Sie sollen mit originellen, für Selzach inszenierte Opern auf hohem Niveau unterhalten und begeistern.

Unser Ziel

Eine breite Unterstützung soll helfen, die Professionalität der Opern-Produktionen zu sichern und den Fortbestand der Sommeroper Selzach zu gewährleisten.

Die Freunde Sommeroper unterstützen dieses Anliegen mit Überzeugung.

Rund 500 Personen tragen zum Gelingen der Sommeroper Selzach bei.

Unser Weg

Als Förderverein verpflichten sich die Freunde Sommeroper Selzach die jeweiligen Inszenierungen mit nennenswerten finanziellen Beiträgen zu unterstützen. Wir sind einer der bedeutendsten Förderer der Sommeroper Selzach.

Mit den Mitgliederbeiträgen können wir die Selzacher Inszenierungen gezielt unterstützen. Besonders erwähnenswert ist, dass dank unserer Unterstützung

- die Besucher faire Eintrittspreise erhalten,
- die Professionalität der Produktionen gesichert ist,
- der Fortbestand der Sommeroper Selzach gewährleistet werden kann.

Aus diesem Grund ist der Verein auf möglichst viele Mitglieder angewiesen.

Unser Spielort

Mit dem denkmalgeschützten Passionsspielhaus verfügt die Oper über einen Spielort mit ausgezeichneter Akustik und Ambiente. Die über 100-jährige Infrastruktur wird durch den Besitzer Verein Passionsspielhaus Selzach laufend unterhalten und verbessert.



Unsere Angebote

Ein Mitglied geniesst folgende Vorzüge:

1. Gratis zwei garantierte Eintritte der ersten Kategorie zur Sommeroper Selzach.
2. Anspruch auf ein Programmheft ohne zusätzliche Kosten.
3. Vorzugsbestellrecht bei zusätzlichen Eintrittskarten für die Sommeroper Selzach.
4. Gratis zwei garantierte Eintritte zu einem jährlichen Konzert.
5. Exklusiven Zugang zum jeweiligen «Making of» der Produktion (Führung, Gedankenaustausch mit der künstlerischen Leitung und Blick hinter die Bühne.)
6. Teilnahme an der jährlichen Generalversammlung (mit Partner oder Partnerin) als gesellschaftlicher Höhepunkt des Vereinsjahres, welcher jeweils mit einer speziellen musikalischen Darbietung aufwartet.



Mit uns einen kulturellen Höhepunkt von überregionaler Bedeutung ermöglichen.

Der Verein Freunde Sommeroper Selzach zählt rund 200 Mitglieder.

Unser Name steht für kulturelle Unterstützung, Freude an der Oper und Musik.

Die Lotusblüte ist seit der Gründung des Vereins 1991 das Logo. Die Wahl fiel nicht zufällig auf diese Pflanze. Die Lotusblüte ist ein Requisit in Wolfgang Amadeus Mozarts «Zauberflöte», der ersten Oper, welche in Selzach anlässlich der damaligen Sommerspiele aufgeführt wurde.

Freunde der Sommeroper Selzach
c/o JSP Treuhand GmbH
Nathalie Schindler
Solothurnstrasse 2
2540 Grenchen